

# LOS NOMBRES DEL DISEÑO ON THE TOP

## UN RESUMEN DE LA ÚLTIMA EDICIÓN DE LA FERIA DEL MUEBLE DE MILÁN A TRAVÉS DEL TRABAJO DE SUS PROTAGONISTAS

NINGUNA CIUDAD COMO MILÁN REÚNE TANTO TALENTO CREATIVO POR METRO CUADRADO DURANTE LA SEMANA QUE DURA EL SALONE. POR PROLÍFICOS, INFLUYENTES, EMERGENTES, TALENTOSOS O SORPRENDENTES ESTOS SON LOS DISEÑADORES MÁS DESTACADOS EN LA EDICIÓN DE ESTE AÑO.

POR PILAR MARCOS

Los grandes gurús del diseño contemporáneo paran en Milán durante la feria del mueble. Muchos se pasean de manera casi anónima mientras otros reúnen a multitudes o se dejan fotografiar por los pasillos. Podríamos cifrar los más destacados en poco más de una decena, que en esta primera parte de nuestro resumen del salón reducimos a siete, seleccionados por su ubicuidad, influencia o relevancia. Dejamos en el tintero en esta ocasión, y a nuestro pesar, nombres como Antonio Citterio, Marcel Wanders, Jean Marie

Massaud, Vicent Van Duysen, Rodolfo Dordoni, Nendo, Jasper Morrison o Francesco Rota, de quienes podrán seguir su trabajo en las sucesivas páginas de este Especial. Damos entrada, sin embargo, a algunos otros no tan populares pero que en esta edición han despegado con fuerza. Y, junto a ellos, los incombustibles, estrellas mediáticas sin cuya presencia el Salone no sería lo mismo. Su trabajo marca el paso del diseño contemporáneo actual y revela el extraordinario nivel de las empresas con las que colaboran.



El diseñador español es una de las estrellas del salón, no sólo por su capacidad creativa y el alto nivel de las marcas que reclaman sus servicios, sino por su personalidad carismática y expansiva. Jaime Hayon no solo tiene un inconfundible sello personal, además es capaz de ponerlo al servicio del ADN de empresas de todo el mundo, sin desvirtuarlo ni pervertirlo, al contrario: enriqueciendo con una mirada renovada y fresca su larga tradición. Es el caso de Fritz Hansen, la emblemática compañía danesa, en cuyo catálogo conviven los diseños del madrileño con los de Arne Jacobsen, y que en Milán ha presentado la *lounge chair JH97*. Destacamos también su nueva colaboración con BD Barcelona, la empresa que primero editó sus diseños y que ahora lanza tres nuevos trabajos: la humorística butaca *Dino*, la serie de mesas *Explorer* y los jarrones *Happy Yeti*. Además, Hayon también presentaba nuevos trabajos con otras marcas como Wittman, Paola C, Expormim, &Tradition y Cerámica Bosa. ■

## Jaime Hayon

Una mirada ingeniosa y personal que refresca el catálogo de empresas de todo el mundo.



1. Jaime Hayon con su diseño para Cerámica Bosa. 2. *Dino*, para BD Barcelona. 3. *Happy Yeti*, BD Barcelona. 4. *Lounge Chair JH97*, Fritz Hansen. 5. Mesas *Explorer*, BD Barcelona.